

2. Kreisklasse Gruppe 3

TV 1861 Wallau IV : Bremthaler TTV III
Montag, 19.09.2022, 20:15 Uhr

Exner tütet den Sieg für den TV 1861 Wallau IV ein

Kurzer Jubel herrschte am Montagabend beim Heimteam des TV 1861 Wallau IV, als Christopher Exner das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den Bremthaler TTV III bereits vorläufig sicherstellen konnte. Das Spiel in der 2. Kreisklasse Gruppe 3 musste der Gastverein in seinem 2. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Exner und Yau und Pohl, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Schon nach 95 Minuten war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Nicht einen Satzgewinn überließen Exner / Yau ihren Gegnern Schmitt / Stiller beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Auf dem falschen Fuß erwischten Pohl / Allendörfer ihre Gegner Shang / Weber beim eher ungefährdeten 3:0-Triumph. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keine Chancen ließ Christopher Exner beim 3:0 seinem Gegner Jürgen Stiller. Beim 3:0 gegen Herbert Schmitt fand Hoi-Tik Yau von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Beim Stand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Zwischenzeitlich musste Udo Pohl zwar einen Satz weggeben, fuhr danach sein Spiel gegen Nicola Weber aber trotzdem sicher mit 11:7, 11:5, 3:11, 11:6 ein. Ohne Satzgewinn für Alfred Allendörfer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Dong Shang. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1861 Wallau IV und Bremthaler TTV III. Christopher Exner war im Einzel gegen Herbert Schmitt nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Beim Sieg von Hoi-Tik Yau gegen Jürgen Stiller konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Udo Pohl hatte gegen Dong Shang beim 11:9, 15:13, 11:9 keine Probleme. Das war ein souveräner Sieg. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 8:1. Einen Sieg holte Alfred Allendörfer bei seinem 3:1 gegen Nicola Weber. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der TV 1861 Wallau IV nun ein Punktekonto von 2:0 Punkten auf, während der Bremthaler TTV III vor dem nächsten Spiel, das am 07.10.2022 gegen die TGS 1886 Langenhain II ansteht, 2:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV 1861 Wallau IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.10.2022 gegen den TTV Eschborn-Niederhöchstadt 2021 IX.

Statistik:

TV 1861 Wallau IV

Doppel: Exner / Yau 1:0, Pohl / Allendörfer 1:0

Einzel: C. Exner 2:0, H. Yau 2:0, U. Pohl 2:0, A. Allendörfer 1:1

Bremthaler TTV III

Doppel: Schmitt / Stiller 0:1, Shang / Weber 0:1

Einzel: H. Schmitt 0:2, J. Stiller 0:2, D. Shang 1:1, N. Weber 0:2